



Una clase de Psicología, ayer en la UMH. MATÍAS SEGARRA

► La UMH abre las puertas a 14.000 alumnos en el curso 2018-2019 y cuelga el cartel de completo en toda su nueva oferta académica ► El grado 100% online de Seguridad Pública y Privada ha recibido más de 200 solicitudes para cien plazas

JOSÉ A. MAS

Las aulas de la Universidad Miguel Hernández volvieron a llenarse ayer, con motivo del inicio de las clases del curso académico 2018-2019. Un día importante para el campus de Elche, que es el que más alumnos recibe, pero también para los de San Juan, Altea y Orihuela, donde se extiende la labor docente de esta universidad pública de la provincia. La matrícula sigue abierta, pero las clases arrancaron ayer para unos 14.000 alumnos, entre ellos los de las nuevas titulaciones. Este año la UMH ha sumado dos grados. Por un lado el doble de Comunicación Audiovisual y Periodismo; y, por otro, el de Seguridad Pública y Privada.

Los dos nuevos grados han cubierto sus plazas, aunque destaca la alta demanda que se ha registrado para el de Seguridad Pública y Privada, con más de 200 solicitudes para una oferta inicial de 100 plazas. Al final la UMH ha abierto la mano y ha autorizado la matrícula de 110 alumnos en el primer título de grado que imparte totalmente online.

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de la Universidad Miguel Hernández, Fernando Miró, indicó que con esta titulación se han cumplido las expectativas, ya que se trata de formación en una materia muy demandada y con muy poca oferta en otras universidades.



Universitarios en una de las zonas de descanso del campus. MATÍAS SEGARRA

Además del tema, otra de las curiosidades de esta nueva titulación es que se imparte 100% online. «Es algo muy novedoso en la UMH, ya que es el primer título de grado 100% online, con clases vía streaming que se imparten en directo para los alumnos, y que después se pueden volver a ver».

Para el desarrollo de esta forma de impartir un título de grado la UMH ha creado un campus virtual prácticamente a la carta, atendiendo a las necesidades de la materia que se va a impartir.

Pero ayer no sólo arrancaron las nuevas titulaciones, también lo hizo el resto con los métodos tradicionales. Por eso, dar un paseo por el campus significaba encon-

trarse a grupos de alumnos participando en las sesiones de bienvenida que las diferentes facultades habían preparado para recibir a los alumnos, especialmente a los que ayer pisaban por primera vez las

La institución reforma el aparcamiento de San Juan y agiliza la construcción del edificio departamental en Elche

aulas de la UMH.

Era el caso de algunas alumnas de Psicología, una titulación donde, por cierto, el número de alumnas es mucho mayor al de alumnos. «Estaba deseando comenzar las clases, y ver cómo es el día a día en la universidad», comentaba ayer una alumna, mientras espera en los pasillos del aulaio Altabix, que ayer recupera la actividad propia del inicio del curso.

No obstante, donde más ambiente había, era en las zonas exteriores, en los puntos de encuentro y, ayer, de reencuentro de alumnos de cursos superiores, después de las vacaciones de verano.

La intención de la UMH es superar este año los 14.000 alumnos de grado, y por eso, como suele ser habitual, mantiene abierto el periodo de matrícula hasta octubre. La mayoría de las titulaciones tienen cubiertas sus plazas, pero aún es posible matricularse en una decena de carreras. Concretamente, en Administración y Dirección de Empresas en Elche y Orihuela, Bellas Artes, Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Ciencias Ambientales, Ciencias Políticas y Gestión Pública, Derecho, Estadística Empresarial, Ingeniería Agroalimentaria y Agroambiental, Ingeniería de Tecnología de Telecomunicación, Ingeniería Eléctrica, Ingeniería Mecánica y Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

Con la incorporación de nuevas

↓
La apertura oficial será el próximo 4 de octubre
► Ayer arrancaron las clases pero el acto de la apertura oficial del curso académico se llevará a cabo el 4 de octubre. La ceremonia se realizará en el Rectorado y durante el acto se investirá doctora honoris causa a la ingeniera alicantina Nuria Oliver. Su padrino será el profesor Federico Botella Beviá. J. A. M.

titulaciones la UMH sigue creciendo, y para ello es consciente de que necesita crecer también en instalaciones. Es por ello que desde el Vicerrectorado de Infraestructuras se sigue trabajando en proyecto para completar todos los campus. Prueba de ello es que ayer los alumnos se encontraron en el campus de San Juan con las obras de remodelación del aparcamiento. En el campus de Elche los estudiantes vieron ayer como avanzan las obras de construcción del nuevo edificio departamental, entre el Rectorado y El Allet, así como la ampliación de los edificios del Parque Científico.